

El Alcalde anuncia la renovación del pavimento de las piscinas de Villafontana

Fecha de publicación: 26/10/2016 0:00

Descripción:

- **La concejalía de Deportes destinará a dichas obras 105.396, 93€, siendo el plazo de ejecución de dos meses a partir de la fecha de su inicio.**



El Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado la adjudicación del proyecto de renovación de la pavimentación de las playas de las piscinas exteriores del complejo polideportivo Villafontana. La inversión que se destinará a estas obras, ha informado el alcalde, David Lucas, asciende a un total de 105.396, 93€, siendo el plazo de ejecución de dos meses a partir de la fecha de su inicio.

La renovación de las playas de las piscinas de Villafontana responde, según el primer edil, "a una antigua reivindicación, tanto de los usuarios como de los trabajadores de la Concejalía de Deportes, ya que era una necesidad evidente debido al deterioro que se había producido por su longevidad y su uso constante".

Para el regidor, "el proyecto se enmarca en el objetivo que tiene el actual Gobierno Municipal de mejorar las dotaciones y las infraestructuras municipales, para ofrecer un servicio de máxima calidad".

Por ello, concluyó el primer edil, "esperamos que el año que viene, cuando se vuelvan a abrir las piscinas en verano, estén en las condiciones óptimas para así seguir prestando el gran servicio que históricamente han venido prestando las piscinas de Villafontana".

Por su parte, el concejal de Deportes, Agustín Martín, aseguró que "Las obras, que comenzarán en fechas próximas, supondrán la instalación de un nuevo suelo, una

nueva pavimentación, con las condiciones modernas necesarias para adecuarlas a la normativa vigente".